



An den Grossen Rat

25.5248.02

GD/P255248

Basel, 13. August 2025

Regierungsratsbeschluss vom 12. August 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «pflegebedürftige ukrainische Flüchtlinge in Basel»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

- «1. Wie viele Ukrainer, die im Kanton BS gemeldet sind, sind pflegebedürftig?
2. Wie wird kontrolliert, ob ukrainische Flüchtlinge mit Pflegeleistungs-Bezug bereits in der Ukraine Pflegeleistungen beziehen, um doppelte Zahlungen zu verhindern?
Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Zu den einzelnen Fragen

1. *Wie viele Ukrainer, die im Kanton BS gemeldet sind, sind pflegebedürftig?*

Bei der kantonalen Vergütung von Pflegeleistungen und Pflegebeiträgen wird die Nationalität nicht erfasst.

2. *Wie wird kontrolliert, ob ukrainische Flüchtlinge mit Pflegeleistungs-Bezug bereits in der Ukraine Pflegeleistungen beziehen, um doppelte Zahlungen zu verhindern?*

Der Regierungsrat hat keine Kenntnis der Pflegefinanzierung und Leistungsansprüche in der Ukraine. Der Kanton Basel-Stadt finanziert nur Pflegeleistungen von Personen, die Wohnsitz im Kanton Basel-Stadt haben.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin